



Tu as entre 18
et 24 ans ?

Tu veux
t'impliquer
dans un projet
qui a du sens ?



Rejoins le Conseil d'Administration de Cirqu'Conflex

Hello toi



Tu veux t'impliquer dans un projet qui a du sens, où créativité, engagement et fun se mélangent ?

Cirqu'Conflex, c'est une Maison de Jeunes (MJ) pas comme les autres, et on cherche des jeunes motivé.e.s pour rejoindre notre Conseil d'Administration (C.A.) dès septembre !



Mais c'est quoi être dans le C.A. ?



Ce n'est pas juste des réunions sérieuses autour d'une table.

Être administrateurice, c'est :

- Participer aux grandes décisions de l'asso : budget, projets, partenariats, événements...
- Donner ton avis sur ce qui se passe dans la Maison de Jeunes et influencer son avenir
- Apprendre comment fonctionne une asbl de l'intérieur (spoiler : c'est super utile pour ton CV ou futurs projets°)
- Être aux côtés d'autres jeunes et adultes engagé.e.s, dans une ambiance bienveillante et dynamique
- Et surtout, faire entendre ta voix en tant que jeune !





Concrètement, ça veut dire quoi ?

- On se réunit environ 4 fois par an (et une fois pour l'Assemblée Générale (AG))
- Chaque réunion dure environ 2h, et on discute de tout ce qui touche à la vie de Cirqu'Conflex
- Tu seras entouré.e de cinq autres administrateurices et la directrice, Natacha
- Tu peux proposer des idées, poser des questions, et même challenger les décisions !





Pourquoi toi ?

Parce que tu as des idées, de l'énergie,
et que Cirqu'Conflex aime que les
jeunes soient au coeur de son projet.
On veut construire avec toi, pas juste
pour toi

Intéressé.e ? Curieux.se ?
Envie d'en savoir plus ?



Contacte nous
par [mail \(info@cirqu-confle.be\)](mailto:info@cirqu-confle.be),
[appelle nous \(02 520 31 17\)](tel:025203117)
ou passe nous voir,
on t'explique tout sans prise de tête

Rue Rossini 16 - 1070 Anderlecht



Témoignages



de nos deux jeunes actuellement administrateurices au sein du C.A. :

Katell - diplômé de l'ESAC en 2024

"Être dans le CA de Cirqu'Conflex (CCX) est une belle manière pour moi d'apprendre comment fonctionne une asbl et prendre part à la vie de CCX d'une manière différente"

Kilian - membre de CCX depuis ses 8 ans

"Quand on a 18 ans, aux études, on sent que l'on ne touche pas encore à tout. On est encore perdu, on est ni dans la vie d'adulte ni dans l'adolescence. Alors on pense 'je ne vais pas m'engager dans quelque chose comme un CA, je ne connais rien !' En fait, c'est ça le but, apprendre. Écouter. Les premières fois, je ne savais absolument pas de quoi on parlait. J'essayais de prendre note et d'apprendre.

C'est une autre occasion de gagner de la confiance en soi et de voir comment fonctionne une asso, les coulisses de ce que tu vois quand tu es participant.e.

Tu as envie d'aider la MJ ? Vas-y ! Essaie, avec la volonté et tout l'humilité du monde, avec la curiosité et la passion qui peuvent t'habiter"